

Observation n°5



Je soutiens le projet d'élevage de l'EARL du Barouéou car il valorise l'économie locale et il permet à une famille d'améliorer ses ressources et de pouvoir vivre dans la région.

Il renforce toute l'économie locale, des poussins qui sont originaires pour la plus grande partie du Gers en passant par les céréales produites localement et l'abattage des poulets, jusqu'aux débouchés, puisqu'ils seront vendus dans le Sud-Ouest. Tout ceci renforce l'emploi local dans une économie qui en a bien besoin.

De plus l'exploitation antérieure n'a pas montré de nuisances (olfactives, trafic routier, bruit) significatives.

Christian Fezas

32190 Lannepax

